

## Messepremiere im Fokus: Clean Pro Expo stellt Projektleitung vor

- **Holger Ewald verantwortet die neue Fachmesse für professionelles Reinigungshandwerk und Facility Management**
- **Zukunftsorientierte Plattform in Friedrichshafen am Bodensee bietet von 15. – 17. September 2026 neue Marktimpulse in der Mitte Europas**

Friedrichshafen – Die Messe Friedrichshafen hat die Projektleitung für ihre neue Veranstaltung Clean Pro Expo benannt: Holger Ewald übernimmt ab sofort die organisatorische und vertriebliche Verantwortung für die Premiere im kommenden Jahr. Die Fachmesse für professionelle Reinigung und Facility Management findet erstmals vom 15. bis 17. September 2026 auf dem Messegelände Friedrichshafen am Bodensee statt.

Holger Ewald ist seit über drei Jahren als Sales Manager bei der Messe Friedrichshafen tätig. Zuvor war der gelernte Hotelfachmann und zertifizierte Sales Manager international unter anderem in leitenden Positionen in der Hotellerie, Gastronomie sowie im Sales-Bereich tätig. Damit verfügt der erfahrene Vertriebsprofi über fundierte Expertise im Messewesen sowie ausgeprägte Branchenkenntnisse aus dem Dienstleistungsumfeld.

Die konzeptionelle und inhaltliche Entwicklung sowie die strategische Positionierung der Clean Pro Expo wurde bisher von Thomas Grunewald, Abteilungsleiter Gastveranstaltungen der Messe Friedrichshafen, verantwortet. Thomas Grunewald hatte das Messeformat erfolgreich initiiert und wird Holger Ewald im weiteren Prozess beratend zur Seite stehen.

Die Clean Pro Expo versteht sich als spezialisierte Plattform für Innovation, Nachhaltigkeit und Digitalisierung in der professionellen Reinigungs- und Facility-Management-Branche. Zur Premiere im kommenden Jahr sind rund 200 Aussteller in zwei Hallen auf einer Fläche von 12.600 m<sup>2</sup> anvisiert.

Weitere Informationen unter: [www.messe-friedrichshafen.de](http://www.messe-friedrichshafen.de) und [www.cleanpro-expo.de](http://www.cleanpro-expo.de)

**Pressekontakt:**

Valeria Rachiele, Managerin Media Relations

Tel.: +49 7541 708-469

E-Mail: [valeria.rachiele@messe-fn.de](mailto:valeria.rachiele@messe-fn.de)

**Über die Messe Friedrichshafen**

Die Messe Friedrichshafen GmbH zählt zu Deutschlands führenden Messegesellschaften und ist im Vierländereck am Bodensee zu Hause. 1950 zur Wirtschaftsförderung der Region gegründet, hat sie sich als Veranstalter und Vermarkter von Freizeit- und Fachmessen weltweit einen Namen gemacht. Kongresse, Firmen- und Sportveranstaltungen sowie TV-Produktionen und Live-Konzerte ergänzen das breite Portfolio. Jedes Jahr zieht die Messe Friedrichshafen hunderttausende Besuchende und tausende von ausstellenden Unternehmen aus mehr als 100 Nationen an den Bodensee. Insgesamt stehen 87.500 m<sup>2</sup> Ausstellungsfläche verteilt auf zwölf Messehallen und zwei Multifunktions-Foyers sowie die beiden Freiflächen im Innenhofbereich mit 15.500 m<sup>2</sup> und dem Static Display mit 20.000 m<sup>2</sup> einzigartige Nutzungsmöglichkeiten für erlebnisreiche Messetage zur Verfügung. Das kompakt konzipierte Messegelände mit Messe-See in direkter Nachbarschaft zum Flughafen sowie Hallen mit Hangar-Toren bietet vielfältige Nutzungsvarianten.

**Über die Clean Pro Expo**

Die Clean Pro Expo ist die neue Fachmesse für professionelle Reinigung und Facility Management in Süddeutschland, Österreich, der Schweiz, Norditalien sowie den angrenzenden Märkten wie Frankreich, Tschechien und Liechtenstein. Sie findet im zweijährigen Turnus ab 2026 auf dem Messegelände Friedrichshafen statt und versteht sich als Plattform für Zukunftsthemen, Markttrends und branchenübergreifenden Austausch. Begleitet wird die Veranstaltung von einem Konferenzprogramm, das aktuelle Branchenthemen aufgreift, vertieft und zur Diskussion stellt.